

27.09.2024

Liebe Eltern,

um eine gute pädagogische Betreuung Ihrer Kinder in unseren Einrichtungen zu gewährleisten, müssen in der Gestaltung des Dienstplans und Arbeitsalltags auch die „schwierigen“ Zeiten Beachtung finden. Es kann aus planungstechnischer Sicht nicht jede Situation berücksichtigt werden, weshalb auch abweichende Maßnahmen ergriffen werden können. Wesentliche Faktoren sind dabei die Anzahl der fehlenden Fachkräfte und ob dies eine oder mehrere Gruppen betrifft.

Die Vergangenheit hat gezeigt, dass es aufgrund von Erkrankungen und längerfristigen Ausfällen des Personals der Einrichtungen zu Einschränkungen im Kitabetrieb kommen kann. Diese Erfahrungswerte haben uns veranlasst für jede Einrichtung einen Notfallplan zu erstellen, um Sie als Eltern rechtzeitig auf mögliche Einschränkungen in unserem Betreuungsangebot hinweisen und entsprechend informieren zu können. Der Notfallplan findet auch Anwendung, wenn andere Einflüsse zu einem erhöhten Personalausfall führen sollten.

Er tritt in Kraft, wenn aufgrund von Fachkräftemangel der reguläre Betrieb nicht mehr weiter aufrechterhalten werden kann und soll die Voraussetzungen schaffen, dass die Kita weiterhin ihren pädagogischen Auftrag unter Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben erfüllen kann. Der Notfallplan orientiert sich einzig am Personalstand der Kita.

Hauptamt
Gemeinde Bestensee